



Nuestro archivo

150 años | 12 de octubre de 1874

Ministro acoge críticas y modificación de ley

Se nos ha asegurado que el Ministro Barros Luco aceptó las críticas del comercio de Valparaíso sobre un decreto dado a conocer el 2 de este mes, sobre reglamentación de carga, descarga y trasbordo de mercaderías, fuera de las horas fijadas por la Ordenanza de Aduana. El Ministro Barros Luco está dispuesto a reemplazar el decreto por uno que sea más protector del comercio porteño.

100 años | 12 de octubre de 1924

Nueva línea de vapores entre Italia y Valparaíso

La Compañía de Navegación General Italiana, dando desarrollo a un vasto programa y con el objeto de favorecer más a su clientela, ya sea con servicios de pasajeros o de carga, ha iniciado una nueva línea "Mediterráneo Centro América - Sud Pacífico", concordada con la Navegación Italiana "La Veloce". A esta nueva línea ya ha sido incorporado el vapor de carga "Tirso", que llegará a Valparaíso el día 26.

50 años | 12 de octubre de 1974

Lanzan bombas incendiarias a Embajada de Chile

SANTIAGO.- El Gobierno de Chile, a través de una declaración, confirmó el atentado que sufrió la embajada de nuestro país en Francia, luego de que elementos izquierdistas lanzaran bombas incendiarias al inmueble. A raíz de este hecho se produjo un principio de incendio que afectó seriamente algunas dependencias de la sede diplomática chilena en París. El fuego fue sofocado por los propios funcionarios.